
　３月７日（月）本所会議室にて、第 21 回 JAオホーツクはまなす青年部通常総会を、書面議決
により開催致しました。
　役員改選により新体制となりましたので、新部長及び新役員の就任挨拶についてご紹介致します。
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理　事　 髙橋��雄大
� （紋別地区）

　組織運営を学ぶ良い機
会になると考えておりま
す。青年部活動への参加、
ご協力宜しくお願いいたします。

副部長  田村��裕太
（上渚滑地区）

　まだ先が見えてこない
酪農情勢でありますが、青
年部として少しでも力にな
れるように部長はじめ役員、部員とともに頑張っ
ていきたいと思います。宜しくお願いします。

理事　 舟根��元気
� （滝上地区）

　青年部活動に尽力致し
ます。宜しくお願いいたし
ます。

理　事　 古屋��雅一
� （紋別地区）

　青年部の皆さんと協力
しながら、精一杯活動に
取り組んでいきたいと思い
ます。宜しくお願いします。
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〃 古　屋　雅　一 紋別地区

〃 舟　根　元　気 滝上地区

監　事 福　士　達　也 上渚滑地区

〃 眞　家　裕　史 西興部地区

部 長 扇　��　直�　也（滝上地区）

　この度、青年部部長に就任いたしました、滝上地区の扇直也です。微力
ながら精一杯、この大役を努めてまいりますので部員並びにご家族の皆さま、
どうぞよろしくお願い致します。
　長引くコロナ渦、さらにはウクライナとロシアにおける戦争など先行きの
見通せない困難な状況となっておりますが、その中で我々青年部は JA運動

の先駆者として、活路を見出す青年部活動となるよう頑張っていきたいと思います。
　また、そういった外部環境だけでなく、青年部においては部員の減少や、部員一人ひとりがやりがい
を持って青年部活動に取り組めない（コロナ渦によって取り組みづらい）状況があります。部員の減少
に関しましては、そもそも農業従事者の減少という問題があり、今すぐに解決できる問題ではありません
が、地域の学校へ農業の魅力をPRすることなど将来の農業者育成に少しでも繋がる活動が出来ればと
思っております。そして、そういった活動も含めて部員一人ひとりが楽しんで、目的意識を共有し、やり
がいを持った活動ができるように心がけていきたいと思います。
　今年一年、青年部活動へのご理解、ご協力のほど、何卒宜しくお願い申し上げます。
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【全体運】�前半は頭の痛い問題が多いものの下旬には解決の兆し。焦らずできるだけ余裕を持って動けるよう計画

を立てて
【健康運】カルシウムたっぷりのメニューがお勧め
【幸運の食べ物】ワラビ


